



La Escuela de Arquitectura de la Universidad de Costa Rica

Destaca la colaboración de las siguientes personas en el trabajo de la versión 3.0.1 (2015) de su sitio electrónico:

Contenido, selección, edición Olman Hernández Ureña.

Diseño: Johnattan Guzmán, Jorge Retana.

Recopilación de Investigaciones: Valeria Guzmán, Marcela Vargas.

Revisión y aportes: Oky Thomas, Héctor Rodríguez, Isaac Salgado, Yesenia Herrera, Rodolfo Granados, Carlos Gómez, Patricia Agüero, Zuhra Sasa, Ricardo Cháves, Esteban Bolaños, Rafael Venegas, Diana Luna.

Y de aquellos que en algún sentido brindaron su aporte.